

Pendampingan Orang Tua dalam Pembelajaran Lagu Anak Pada Pendidikan Anak Usia Dini di Masa Pandemi Di Kabupaten Sleman

Oleh: Drs. Agustianto M.Pd, Drs. Herwin Yogo Wicaksono M.Pd, Dr. Ayu NiZa Machfauzia M.Pd, Drs. Agus Untung Yulianto M.Pd, Drs. Sritanto M.Pd

ABSTRAK

ABSTRAK

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui sejauh mana peran orang tua dalam melakukan pendampingan terhadap anak usia dini yang belajar dari rumah dalam mempelajari lagu anak yang diberikan di sekolah dalam masa pandemi covid-19 pada PAUD di Kabupaten Sleman, di samping itu agar hasil dari penelitian ini bermanfaat bagi perkembangan anak yang merupakan generasi penerus bangsa, serta penunjang pembangunan.

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dan Sampel dalam penelitian ini adalah para orang tua siswa sekolah PAUD yang ada di kabupaten Sleman yang pada masa pandemi ini masih melaksanakan pembelajaran secara daring. Sampel ditentukan dengan *purposive sampling* yaitu pengambilan sampel dengan kriteria tertentu. Pengumpulan data melalui angket atau kuesioner. Validitas instrumen yang digunakan yaitu validitas isi dan validitas konstruk. Sedangkan untuk menentukan koefisien reliabilitas instrumen menggunakan rumus *Alpha Cronbach* dengan bantuan program komputer SPSS *for Windows Release 10*.

Target luaran yang akan dicapai terkait penelitian ini adalah luaran wajib dan luaran tambahan. Luaran wajib berupa artikel ilmiah yang diterbitkan dalam Prosiding internasional terindex. Luaran tambahan berupa jurnal nasional terakreditasi. Penelitian ini dilaksanakan pada bulan Februari-Juli 2021 di Kabupaten Sleman.

Hasil penelitian adalah 1) peran orang tua dalam pembelajaran lagu anak usia dini di masa pandemi termasuk kategori tinggi dengan nilai rata-rata 3.13, peran orang tua yang paling tinggi mendampingi anak belajar menyanyi dengan nilai 3.41, dan peranan orang tua yang paling rendah adalah kesulitan dalam membagi waktu antara melakukan pekerjaan rumah dengan membantu anak dalam belajar menyanyi secara daring dengan nilai rata-rata 2.69 termasuk dalam kategori rendah.

Kata Kunci: lagu anak, PAUD, Pembelajaran daring.

Kata Kunci: *Kata kunci: lagu anak, PAUD, Pembelajaran daring*